

皆さんから寄せられた感謝のお言葉

受付期間令和6年1月分

感謝の言葉

(泌尿器内科について)

主治医の先生をはじめ、皆さん、態度・言葉づかい、こちらの疲労を軽くしてくださる対応で感謝です。

年末年始を、病院ですごすことになりました。年越しそば、おせち料理、スタッフの方々のお声かけで、あたたかな年末年始をすごすことができました。ありがとうございました。

私は、盲腸の為、昨年3月に船橋市立医療センターを紹介されました。消化器外科の主治医の先生には、入院の時期を、こちらの都合で7月としていただきました。しかし、直前で発熱し延期、また、次の手術予定の直前にも発熱し延期となりました。風邪の症状にも関わらず先生には、何度も診ていただき、大変有り難かったです。また、入院中も先生、看護師、看護助手、薬剤師、栄養師、事務の方々から、きめ細やかなサポートを受けて無事に退院することができました。元気にいつもの生活に戻れたことは、皆様お一人お一人の力のお陰です。心より感謝申し上げます。毎日皆様は大変忙しい状況であると思います。どうか、働く皆様にとってゆとりのある職場環境となりますように、院長先生に御配慮いただければと思います。皆様の今後のご活躍をお祈りしております。改めて、有難うございました。

温かいお言葉をありがとうございました。